

**15,000**

MDP

de gastos innecesarios podrían ahorrarse en el Poder Judicial, asegura Ignacio Mier, presidente de la Jucopo de San Lázaro. / 2

**IGNACIO MIER DICE QUE LO ESTÁN REVISANDO**

# “Poder Judicial gasta en exceso 25 mmdp”

**AFIRMA QUE HAY una partida de 3 mil millones de pesos de donde salen recursos para arreglar casas de jueces y ministros**

**POR ENRIQUE SÁNCHEZ**  
esanchez@gimm.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, aseguró que tras una revisión al gasto en el Poder Judicial han detectado 15 mil millones de pesos en gastos innecesarios que podrían ascender a 25 mil millones en total.

Además, dentro de estos recursos, encontraron una partida de 3 mil millones de pesos para reparación de domicilios particulares de jueces y ministros.

“Esto no tiene que ver con el gasto para los objetivos del Poder Judicial, que es garantizar justicia pronta y expedita o lo que destinan para juzgados, las secreta-

rías y todo lo que tiene que ver con la judicatura federal. Deben entender que la era de los privilegios se acabó”.

“Tienen excesos por cerca de 25 mil millones de pesos, y vamos a hacer una revisión puntual de ese dinero que representa todo el gasto que no tiene que ver con el cumplimiento de sus objetivos”, expuso.

Detalló que hay tres mil millones de pesos en un fideicomiso para la reparación de casas particulares, “no casas de justicia, sino sus domicilios personales. Incluye ahí la revisión de 14 escoltas, los carros blindados para cada uno de los integrantes y que se extiende, en algunos casos, para

jueces y magistrados de distrito”.

## LUPA A AUTÓNOMOS

El legislador señaló que también se revisará el presupuesto de los organismos autónomos, sobre todo los recursos que no tienen relación directa con el propósito constitucional.

El coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro señaló que la prioridad en el uso de recursos públicos debe ser el combate a la pobreza y la desigualdad, cuyos resultados en el caso del país han sido 9 millones de pobres menos, de acuerdo con el reciente reporte del Coneval.

“(Esto es) gracias a la política de austeridad, el combate a la corrupción, manejo

responsable de la econo-



mía y el uso del presupuesto como la política pública más importante de distribución del ingreso. Hay que acabar con la burocracia dorada que se niega a desaparecer en el Poder Judicial”, manifestó.

Mier Velasco estuvo este fin de semana en Puebla donde encabezó una serie de reuniones y encuentros con simpatizantes morenistas.

**15**  
**MIL MDP**  
han sido detectados como gastos en exceso por parte del Poder Judicial, según Mier.

**14**  
**ESCOLTAS**  
y carros blindados para cada ministro serán los gastos que son revisados por diputados.



Foto: Mateo Reyes

El próximo mes la Cámara de Diputados retoma labores para discutir el presupuesto de 2024.

